

ABSTRAK

Ritawati Mahmud. 921 410 228. 2015. Pengaruh Sistem Pengendalian Intern dan Prinsip Pengelolaan Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah (Studi Kasus pada DPPKAD Kabupaten Bone Bolango). Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Bapak Rio Monoarfa, SE. Ak., M.Si dan Pembimbing II, Bapak Amir Lukum. S.Pd., MSA.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan mengetahui pengaruh sistem pengendalian intern terhadap kualitas laporan keuangan, pengaruh prinsip pengelolaan keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan dan pengaruh sistem pengendalian intern dan prinsip pengelolaan keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah (studi kasus pada DPPKAD Kabupaten Bone Bolango). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai DPPKAD Kabupaten Bone Bolango berjumlah 66 orang sedangkan sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 46 orang yang berhubungan dengan pengelolaan keuangan. Instrumen yang digunakan adalah kuisisioner. Teknis analisis data yang digunakan yaitu menggunakan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan hipotesis penelitian menemukan sistem pengendalian intern berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan, dengan nilai signifikansi sebesar 0,049 yang berarti lebih kecil dari tingkat signifikansi *alpha* 0,05. Hasil penelitian juga menemukan bahwa prinsip pengelolaan keuangan daerah berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan, dengan nilai signifikansi sebesar 0,044 atau dibawah dari tingkat signifikansi *alpha* 0,05. Sementara itu hasil penelitian juga menunjukkan bahwa sistem pengendalian intern dan prinsip pengelolaan keuangan daerah berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Koefisien regresi dari penelitian ini adalah sebesar 0.132 atau 13.2%. Sedangkan sisanya sebesar 86.8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam model penelitian ini.

Kata kunci : Sistem Pengendalian Intern, Prinsip Pengelolaan Keuangan Daerah, Kualitas Laporan Keuangan.